

UN DÍA DE ENTRENO

El miércoles al salir del cole merendé a toda prisa y le dije a mi padre que si salíamos en bici, me contesto poco convencido que sí, también me dijo que iba a llover, va! es una tormenta de nada y nos preparamos y salimos. Cayó una gran tormenta cuando salimos los dos juntos, al volver llegamos mojados y llenos de barro. Mi

madre dijo, en plan de broma, directos a la lavadora.

Por la mañana estaba reluciente y fui al colegio, después entrene a triatlón, un día normal y corriente, pero me pasó una cosa, que en vez de entrenar una hora, entrene dos horas, fue muy divertido porque hicimos juegos y lo pasamos muy bien.